
 1 

Протокол № 3 

заседания Общественного совета  
муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

 
19 марта 2020 г. г. Керчь 

 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.30  
По списку: 9 
Присутствовали: 9 членов Общественного совета муниципального образования 
городской округ Керчь. 
Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич 
Заместитель председателя Общественного совета Медведев Игорь Петрович 
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович  
Члены Общественного совета: Бурый Сергей Петрович, Зеленкевич Николай 
Николаевич, Китиков Николай Тимофеевич, Кузовкин Игорь Станиславович, 
Шаталов Эдуард Владимирович, Якушев Сергей Николаевич. 
Приглашённые: 
1. Глава муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова 
Ольга Станиславовна. 
2. Глава Администрации г. Керчь - Бороздин Сергей Вадимович. 
3. ИО заместитель главы администрации - Гуськов Алексей Иванович,  
4. Начальник управления культуры - Куртмеметова Эльмира Недимовна,  
5. Начальник КРЭС Забелин Александр Александрович,  
6. Начальник управления газового хозяйства Керчи Христофоров Владислав 
Владимирович 
7. Председатель правления СПК «Пятихатки» Паскарь Пётр Михайлович. 
8. Председатель кооперативного дома по ул. Буденого,6 - Мамаева Наталья 
Егоровна. 
9. Представители СМИ Керчи. 
 

ИО заместителя Главы администрации Керчи Гуськов А.И., начальник КРЭС 
Забелин А.А. и  начальник управления газового хозяйства Керчи Христофоров 
В.В. на заседание Общественного совета не прибыли. 

 
Повестка дня  

№ Содержание вопроса Докладчик 

 

О подборе кандидатов в общественные наблюдатели 

для наблюдения за ходом голосования, подсчётом 

голосов и установления итогов голосования по 

вопросу одобрения изменений в Конституцию РФ 

22.04.2020 г. 

Председатель Общественного 

совета Швецов Г.В. 

 
Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного 

совета за февраль 2020 г. 

Секретарь Общественного 

совета Плотников В.А. 

 

Представление концепции проекта реконструкции и 

развития исторического центра г. Керчи творческой 

группы МАРХИ архитектора Лозинского И.З. 

Архитектор Лозинский Игорь 

Захарович 

 

Коллективное обращение членов потребительского 

кооператива (СПК) «Пятихатки» 

по вопросу определения земельных участков для 

проведения технологического обслуживания 

противооползневых работ в районе ул. Черноморская. 

Председатель Общественного 

совета Швецов Г.В. 

Председатель правления СПК 

«Пятихатки» Паскарь Пётр 

Михайлович 
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О подготовке строительства съезда с трассы 

«Таврида» на въезде в город. 

ИО заместителя Главы 

администрации Керчи 

Гуськов Алексей Иванович 

 

О подготовке объектов культуры города к 

празднованию 75-й годовщины Победы в Великой 

отечественной войне и к Дню освобождения Керчи. 

Начальник управления 

культуры Куртмеметова 

Эльмира Недимовна 

 
Об обеспечении электроэнергией помещения 

Организации ветеранов по ул. Буденого,6.  

Начальник КРЭС  

Забелин Александр 

Александрович  

 Об обеспечении газом домов по ул. «51-й Армии».  

Начальник управления 

газового хозяйства Керчи 

Христофоров Владислав 

Владимирович 

 
Разное. 

Вопросы, задаваемые гражданами членам Совета: 

Председатель Общественного 

совета Швецов Г.В. 

 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за январь 2020 г. 
СЛУШАЛИ:  
Секретаря Общественного совета Плотникова В.А. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев 
И.П., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ:  
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за январь 2020 г. 
принять к сведению. 
2. Обратить внимание Администрации города на необходимость выделения 
помещения для работы Общественного совета. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 9, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ:  
1. Представление концепции проекта реконструкции и развития исторического 
центра г. Керчи творческой группы МАРХИ архитектора Лозинского И.З. 
СЛУШАЛИ:  
Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
По просьбе руководителя творческой группы МАРХИ архитектора Лозинского И.З., 
в связи с угрозой заражения коронавирусом презентация концепции проекта 
перенесена на более поздний срок. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев 
И.П., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ:  
1. По просьбе руководителя творческой группы МАРХИ архитектора Лозинского 
И.З., в связи с угрозой заражения коронавирусом презентация концепции проекта 
перенесена на более поздний срок. 
ГОЛОСОВАЛИ:  
«ЗА» - 9, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет.  
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ: 
1. Коллективное обращение членов потребительского кооператива (СПК) 
«Пятихатки» по вопросу определения земельных участков для проведения 
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технологического обслуживания противооползневых работ в районе ул. 
Черноморская. 
СЛУШАЛИ:  
Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
В связи с неготовностью документов предлагаю перенести рассмотрение 
коллективного обращения членов потребительского кооператива (СПК) 
«Пятихатки» по вопросу определения земельных участков для проведения 
технологического обслуживания противооползневых работ в районе ул. 
Черноморская на следующее заседание Общественного совета. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев 
И.П., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ:  
1. В связи с неготовностью документов предлагаю перенести рассмотрение 
коллективного обращения членов потребительского кооператива (СПК) 
«Пятихатки» по вопросу определения земельных участков для проведения 
технологического обслуживания противооползневых работ в районе ул. 
Черноморская на следующее заседание Общественного совета. 
ГОЛОСОВАЛИ:  
«ЗА» - 9, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет.  
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ:  
1. О подготовке строительства съезда с трассы «Таврида» на въезде в город.  
СЛУШАЛИ:  
Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
В настоящее время схема движения автомобильного транспорта проходит через 
город, но заезд в Керчь предусмотрен только в 9 км от границы города. Такая 
схема движения создаёт неудобства для приезжих и жителей города, а также 
значительно снижает возможности Керчи в развитии туризма и использования 
рекреационных возможностей региона. 
 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев 
И.П., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ:  
1. Рекомендовать Администрации Керчи рассмотреть вопрос согласования новой 
схемы дорожного движения с установкой дорожных знаков и дорожной разметки, 
указывающих на въезд в Керчь в месте нахождения технологического съезда с 
трассы «Таврида» в районе «Бочарки». 
2. Обратиться в Министерство транспорта РК с просьбой об ускорении 
строительства запланированного в проекте строительства трассы «Таврида» 
съезда с трассы в черте города в районе завода «Альбатрос» с использованием 
уже имеющейся автомобильной дороги с бетонным покрытием. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 9, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ: 
1. О подготовке объектов культуры города к празднованию 75-й годовщины 
Победы в Великой отечественной войне и к Дню освобождения Керчи.  
СЛУШАЛИ:  
Начальника управления культуры Куртмеметову Э.Н. 
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ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев 
И.П., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ: 
1. Работу Управления культуры Администрации Керчи по подготовке объектов 
культуры города к празднованию 75-й годовщины Победы в Великой 
отечественной войне и к Дню освобождения Керчи признать удовлетворительной. 
2. Рекомендовать начальнику управления культуры Куртмеметовой Э.Н. 
организовать в здании ГДК имени Богатикова Ю.И. текущий ремонт санитарно-
гигиенических помещений и обеспечить там наличие моющих средств. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 9, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ШЕСТОМУ ВОПРОСУ: 

1. Об обеспечении электроэнергией помещения Общественной организации 
ветеранов города-героя Керчи по ул. Буденого,6.  
СЛУШАЛИ:  
Китикова Н.Т. - председателя Общественной организации ветеранов города-героя 
Керчи.  
Долгое время не решается вопрос об обеспечении электроэнергией помещения 
Общественной организации ветеранов города-героя Керчи, которое находится по 
адресу ул. Буденого, 6. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев 
И.П., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ: 
1. Направить письмо начальнику КРЭС Забелину А.А. с просьбой о решении 
вопросов, связанных с обеспечением электроэнергией помещения Общественной 
организации ветеранов города-героя Керчи, которое находится по адресу ул. 
Буденого, 6. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 9, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО СЕДЬМОМУ ВОПРОСУ: 
1. Об обеспечении газом домов по ул. «51-й Армии».  
СЛУШАЛИ:  
Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев 
И.П., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Администрации Керчи довести до жителей ул. «51-й Армии» 
планы по газификации, указанного района. 
2. Рекомендовать сотрудникам отдела муниципального контроля проверить и 
принять меры по устранению захламленности обочин ул. «51-й Армии» 
ремонтируемой автомобильной техникой. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 9, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВОСЬМОМУ ВОПРОСУ:  
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1. О подборе кандидатов в общественные наблюдатели для наблюдения за ходом 
голосования, подсчётом голосов и установления итогов голосования по вопросу 
одобрения изменений в Конституцию РФ 22.04.2020 г. 
СЛУШАЛИ:  
Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев 
И.П., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ:  
1. Совместно с администрацией, горсоветом и руководством предприятий Керчи 
организовать подбор кандидатов в общественные наблюдатели для наблюдения 
за ходом голосования, подсчётом голосов и установления итогов голосования по 
вопросу одобрения изменений в Конституцию РФ 22.04.2020 г. 
ГОЛОСОВАЛИ:  
«ЗА» - 9, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет.  
 
РАЗНОЕ: 
1. Обращению Старицкой С. и Чумаковой Е. «Об увековечении памяти 
защитника города-героя Керчи старшины Колесова Георгия Николаевича, 
погибшего 30.12.1943 г. в Великую Отечественную войну в боях за г. Керчь». 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев 
И.П., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Администрации сделать запрос в Государственное Бюджетное 
Учреждение «Восточно-Крымский историко-культурный музей-заповедник о 
проведении исследований для подтверждения необходимости вписать в списки на 
плите памяти мемориала братской могилы в п. Аджимушкай на ул. Коммунаров. 
имя защитника города-героя Керчи старшины Колесова Георгия Николаевича, 
погибшего 30.12.1943 г. в Великую Отечественную войну в боях за г. Керчь. 
2. Сделать запрос в Государственный комитет по охране культурного наследия 
Республики Крым на разрешение вписать в списки на плите памяти мемориала 
братской могилы в п. Аджимушкай на ул. Коммунаров. имя защитника города-
героя Керчи старшины Колесова Георгия Николаевича, погибшего 30.12.1943 г. в 
Великую Отечественную войну в боях за г. Керчь. 
3. Провести необходимые работы по восстановлению мемориала братской 
могилы в п. Аджимушкай на ул. Коммунаров. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 9, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
Приложение: 
1. Письмо Старицкой С. и Чумаковой Е., копия электронной переписки, документы, 
фото – всего на 13 листах. 
ГОЛОСОВАЛИ:  
«ЗА» - 9, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет.  
 
 
Председатель       Швецов Г.В. 
 
 
Секретарь        Плотников В.А. 


